

Mardi 4 juin 2024 [dans la soirée]

**Goûtez à Mon Pain de vie qui vous procure force,
courage, tempérance, volonté et venez goûter
à celui de la pénitence qui vous ouvre le chemin de lumière
et porte à vos âmes aube nouvelle.**

[LE SEIGNEUR] M'aimer, enfant, c'est faire Ma Volonté et Je désire que chacun de Mes enfants entre dans Ma Volonté. Ma Volonté est amour et l'amour est une volonté d'amour.

Prendre la plume et se laisser guider, c'est entrer dans Ma Volonté qui commande à l'homme de Me suivre, de marcher dans Mes pas et d'aller là où Je guiderai ses pas afin qu'il marche dans Ma Volonté et suive Ma Voie.

Ma Volonté est toute-puissante et elle permet à l'homme l'épanouissement, puisque l'homme qui entre dans Ma Volonté abandonne sa volonté propre pour accomplir la Mienne qui n'est qu'épanouissement et fleur de froment.

La volonté humaine, enfants, est limitée et orgueilleuse. Qui met des bornes à l'océan ne peut voir l'infini et Je suis l'Infini qui nourrit l'homme de Ma Parole d'amour et le guide sur le chemin de vie. Il n'est qu'un seul chemin, celui de l'Amour que Je suis qui porte vie et qui délivre Ma créature des mensonges du Malin.

Enfant, ouvre les yeux au Soleil qui vient. Ne t'attarde pas aux voix du monde qui ne sont que cacophonie et prends la voie de Mon Cœur qui porte à l'homme la réjouissance et la paix.

Sous le voile de Ma Mère, que Mes enfants viennent s'abriter et poser demeure, le vent du monde ne les emportera pas et ils suivront la Voie en le silence du cœur.

Enfant, qui que tu sois, tais en toi tout vent mauvais qui vient perturber ta demeure. Sache-le, il y en aura des vents mauvais et turbulents qui porteront tempête et trouble en le cœur ! Aussi, garde le regard rivé en celui de ton Maître et tu ne te perdras ni ne craindras les temps amers et lourds.

Le Diable, à l'assaut du monde, se réveille pour visiter et empoisonner le monde d'un vent de panique. Heureux ceux qui ne succomberont pas au piège des impudiques et qui n'entreront pas dans leurs manigances.

Il faut à l'homme porter le cœur en le jugement du Ciel et le jugement du juste Juge leur portera la paix. Les colombes de l'amour, c'est en le cœur qu'elles prennent leur envol pour s'envoler très haut au Soleil de l'Aimé.

Priez, enfants, priez en le cœur, priez en l'âme, priez en l'esprit, mais priez, priez et jeûnez tout jeûne qui plaît à Dieu le Père : en parole, en silence, pour entrer en le grand silence et faire pénitence pour vos actes mauvais, pour vos paroles mauvaises, pour vos pensées mauvaises, pour tout ce qui encombre vos esprits ! Et venez à Moi le cœur pur, délivrés du Malin.

Venez boire à la Source vive de Mes Sacrements d'amour ! Tous Mes Sacrements sont amour. Venez chercher la délivrance et venez endosser l'armure du guerrier, en ces temps où il vous faut redoubler de vigi-

lance. Démon est malin qui vous jette en pâture aux mille démons qui envahissent les sphères terrestres inférieures. Goûtez à Mon Pain de vie qui vous procure force, courage, tempérance, volonté et venez goûter à celui de la pénitence qui vous ouvre le chemin de lumière et porte à vos âmes aube nouvelle.

Ne cessez de prier, enfants, votre cœur en permanence uni au Mien. Je suis votre Libérateur et votre Guide sur le chemin du monde. Sachez-le, Je viens vers celui qui appelle, lui porter Mon fruit de vie qui est l'amour. Si vous marchez dans Mes pas, vous ne vous perdrez pas et la paix comblera votre demeure. Enfants, Je suis la paix, suivez Mes pas et vous marcherez droit et vous ne vous tromperez pas de chemin. Écoutez Ma voix qui en vous, tel un filet d'Eau vive, vient nourrir vos âmes et les porter en la Demeure de Mon Cœur.

De cendre seront recouverts les boucs et les infidèles, mais ceux qui Me suivent marcheront à la Lumière de Ma Vie et de Mes Rayons seront encerclés ; ils ne pourront craindre la Vipère qui ne pourra les atteindre.

Le temps, enfants, est au silence et au recueillement. Gardez confiance. Je vous l'ai dit, J'ai vaincu le monde, vous aussi vous vaincrez et de la Bête serez délivrés.